
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações a respeito das Escolas Municipais que possuem climatização por ar condicionado 

em Itanhaém. 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente requerimento, entendeu serem pertinentes os 

questionamentos abaixo: 

 

a) Quais Escolas Municipais estão com 100% das salas de 

aulas climatizadas? 

 

b) Quais Escolas Municipais estão com as salas de aulas, 

parcialmente climatizadas? Favor enviar a relação da 

escola /número de salas climatizadas/ número de salas 

apenas com ventiladores. Qual é o prazo para que cada 

uma delas também consiga chegar a 100% das salas 

climatizadas? 

 

c) Quais Escolas Municipais ainda não possuem salas 

climatizadas? Por qual motivo?  

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações a respeito 

das Escolas Municipais que 

possuem climatização por ar 

condicionado em Itanhaém. ” 
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d) Qual foi o valor investido nos equipamentos de ar 

condicionado dentro da atual gestão? 

 

e) Quanto falta de “investimento” para que o Município 

consiga climatizar todas as Escolas Municipais? 

 

f) Em relação aos equipamentos que foram furtados, como 

foi finalizado esse caso? Quem ficou com o prejuízo? 

Qual foi o valor desse prejuízo? Descobriram quem são 

os culpados? 

 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 16 de Outubro de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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